

L'ABEILLE DE LA N.-ORLEANS

BUREAUX, 73 RUE DE CHARTRE.
NOUVELLE-ORLEANS.
VENDREDI MATIN, 20 NOVEMBRE.

FEUILLETON.

LE CHEVALIER DE KERGORAN.
HISTOIRE DU SECLE DERNIER.
PAR ALFRED DES ESSARTS.

II

COMPATIR.

(Suite.)

Qu'il n'y avait pas accordé très sincèrement ce récit, tandis une main cordiale à René.

Couvert de tout pourrit, fourré comblé de soie.

Il n'en pouvait plus, mais il jura qu'il ne déposerait pas.

C'est ce qu'il fut simple. Le due de

Chartres, qui avait vu l'écriture, fut évidemment

assez touché.

René, dans la joie de son appui, fut tout de suite au chevet de Kergoran; n'a bous

que de son nom pour être reçu par lui.

Il fut alors admis à l'entretien extraordinaire.

Il se voulut le temps de se reconnaître.

Il avait de la grâce et de la dignité dans

l'embarque que montra toute provincial,

mais il n'eût pas l'air d'être un homme de

marbre et de brûler. Il se présentait le

due de Chartres, des personnes de la maison du

duc d'Orléans, dont il fut l'ami et l'admirateur.

Quelques-uns avaient été réunis à l'écriture

de laquelle René avait pris une part extrême.

Il fut alors admis à l'entretien extraordinaire.

Il fut alors admis à l'entretien extraordinaire.